



学校だより

勿来二小

平成28年8月31日(金)

第48号

いわき市立勿来第二小学校長

チームワーク N O 1 !



去る8月28日(土)、勿来地区連合PTA親善球技大会が勿来第一小学校体育館で実施されました。これは、勿来地区の小中学校5校のPTAの親睦を図るために毎年実施されているものです。

本校からも、精鋭？11名が参加しました。

当日は、曇り空でしたが、体育館の中は熱気が充満、あちこちから黄色い声と、歓声が上がっていました。

本校の持ち味は、「チームワークのよさ」です。試合は、持ち味を十分に発揮して戦いまし

た。試合の結果は、勿来一中とは、セットカウント1-2。勿来三小とは0-2と残念でしたが、互いに声をかけ合い、気持ちの良い汗を流した大会となりました。

当日参加していただいた皆様、そして精一杯応援してくれた児童のみなさん、お疲れさまでした。そしてありがとうございました。

お知らせ

本校の様子をより多くの方に知っていただくために「学校だより」をホームページに掲載することにしました。(本号より) なお、個人情報の保護も考え個人名等は掲載しない等の配慮おこないます。ご理解の程よろしくお願ひします。